



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS PADA PEMBUKAAN PENGUATAN KOMISI PENILAI AMDAL KABUPATEN BENGKALIS

BENGKALIS, 8 AGUSTUS 2016

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA**

YANG KAMI HORMATI :

- KEPALA SKPD SE-KABUPATEN BENGKALIS
- PESERTA PENGUATAN KAPASITAS KOMISI PENILAI AMDAL KABUPATEN BENGKALIS
- NARASUMBER BAPAK DR. EKO SUGIHARTO DAN IBU DR. ENDANG ASTUTI DARI PUSAT STUDI LINGKUNGAN HIDUP UNIVERSITAS GAJAH MADA JOGYAKARTA.

DI AWAL KESEMPATAN YANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, KAMI MENGAJAK KITA UNTUK KEMBALI MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, *ALHAMDULILLAH*, KARENA BERKAT RAHMAT DAN NIKMAT NYA, KITA DAPAT HADIR PADA ACARA PENGUATAN KAPASITAS KOMISI PENILAI AMDAL KABUPATEN BENGKALIS.

SHALAWAT DAN SALAM HENDAKNYA TAK LUPA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN *ALLAHUMMA SHALLI'ALLA MUHAMMAD, WA'ALA ALIMUHAMMAD*”, *INSYA ALLAH* KITA SEMUA MENDAPAT SYAFA'ATNYA DI HARI AKHIR KELAK. *AAMIN YA RABBAL ALAMIN*,

PADA AWAL KESEMPATAN YANG BERBHAGIA INI PULA, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA BAPAK DR. EKO SUGIHARTO DAN IBU DR. ENDANG ASTUTI DARI PUSAT STUDI LINGKUNGAN HIDUP UNIVERSITAS GAJAH MADA JOGYAKARTA YANG TELAH BERSEDIA MENJADI NARASUMBER PADA

KEGIATAN PENGUATAN KOMISI PENILAI AMDAL KABUPATEN BENGKALIS.

KAMI JUGA MENYAMPAIKAN APRESIASI YANG MENDALAM KEPADA KOMISI PENILAI AMDAL KABUPATEN BENGKALIS, YANG TELAH HADIR PADA SAAT INI DALAM ACARA PENGUATAN KAPASITAS KOMISI PENILAI AMDAL KABUPATEN BENGKALIS HARI INI. SEMOGA KEGIATAN INI NANTINYA AKAN BERMANFAAT DALAM UPAYA MENINGKATKAN KEMAMPUAN KITA DALAM MELAKUKAN PENILAIAN DOKUMEN AMDAL.

BAPAK-BAPAK, IBU-IBU, SAUDARA-SAUDARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI;

PERLINDUNGAN DAN PENGELOLAAN LINGKUNGAN HIDUP SEBAGAIMANA YANG DIAMANATKAN UNDANG-UNDANG 32 TAHUN 2009, MENCAKUP PERENCANAAN, PEMANFAATAN, PENGENDALIAN, PEMELIHARAAN, PENGAWASAN DAN PENEGAKAN HUKUM YANG DILAKUKAN SECARA SISTEMATIS DAN TERPADU UNTUK MELESTARIKAN

FUNGSI LINGKUNGAN HIDUP GUNA Mendukung upaya peningkatan kesejahteraan dan kualitas hidup manusia secara berkesinambungan.

Pengendalian dimaknai sebagai upaya pelestarian fungsi lingkungan hidup dari pencemaran dan/atau kerusakan lingkungan hidup, yang mengandung tiga aspek pokok yaitu pencegahan, penanggulangan, dan pemulihan.

AMDAL, UKL - UPL dan dokumen lingkungan hidup yang lain merupakan instrument pencegahan pencemaran dan/atau kerusakan lingkungan hidup, disamping instrument lain seperti KLHS, tata ruang, baku mutu lingkungan, anggaran berbasis lingkungan hidup dan peraturan perundang – undangan berbasis lingkungan hidup.

Sebagaimana kita ketahui bahwa AMDAL adalah hasil studi mengenai dampak suatu kegiatan yang sedang direncanakan terhadap

LINGKUNGAN HIDUP, YANG DIPERLUKAN BAGI PROSES PENGAMBILAN KEPUTUSAN.

AMDAL MEMPUNYAI MAKSUD SEBAGAI ALAT UNTUK MERENCANAKAN TINDAKAN PREVENTIF TERHADAP KERUSAKAN LINGKUNGAN YANG MUNGKIN AKAN DITIMBULKAN OLEH SUATU AKTIVITAS PEMBANGUNAN YANG SEDANG DIRENCANAKAN.

DENGAN DEMIKIAN AMDAL MERUPAKAN SARANA TEKNIS YANG DIPERGUNAKAN UNTUK MEMPERKIRAKAN DAMPAK NEGATIVE DAN POSITIF YANG AKAN DITIMBULKAN OLEH SUATU KEGIATAN YANG DIRENCANAKAN TERHADAP LINGKUNGAN HIDUP. DENGAN DILAKSANAKANNYA AMDAL, MAKA PENGAMBILAN KEPUTUSAN TERHADAP RENCANA SUATU KEGIATAN TELAH DIDASARKAN KEPADA PERTIMBANGAN ASPEK EKOLOGIS.

**BAPAK-BAPAK, IBU-IBU DAN SAUDARA-SAUDARA
HADIRIN YANG BERBAHAGIA;**

APA YANG KITA LAKSANAKAN PADA HARI INI MENURUT HEMAT SAYA ADALAH SESUATU YANG SANGAT BAIK SEKALI, KARENA DENGAN ADANYA KESAMAAN PEMAHAMAN DAN KEMAMPUAN DALAM PENILAIAN DOKUMEN AMDAL AKAN MEMBERIKAN MASUKKAN YANG BERARTI DALAM DOKUMEN AMDAL SEHINGGA DOKUMEN TERSEBUT DAPAT MENJADI PEGANGAN ATAU PEDOMAN BAGI PENANGGUNG JAWAB USAHA DAN/ATAU KEGIATAN DALAM MELAKUKAN PENGELOLAAN LINGKUNGAN HIDUP.

PADA KESEMPATAN INI PULA SAYA MENGHIMBAU KEPADA PESERTA PENGUATAN KAPASITAS KOMISI PENILAI AMDAL KABUPATEN BENGKALIS MARILAH KITA IKUTI ACARA INI DENGAN SEBAIK – BAIKNYA AGAR BERMANFAAT BAGI KITA SEMUA.

BAPAK- BAPAK, IBU – IBU DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI.

AKHIRNYA ATAS NAMA KITA SEMUA DAN DENGAN MENGUCAPKAN **"BISMILLAHIRROHMAANIRROHIM"** ACARA PENGUATAN KAPASITAS KOMISI PENILAI AMDAL KABUPATEN BENGKALIS SECARA RESMI DIBUKA.

SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA SENANTIAS MEMBERIKAN RAHMAT DAN HIDAYAH NYA KEPADA KITA SEMUA. AAMIN YA RABBAL ALAMIN.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, DAN MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAAUFIQ WALHIDAYAH
WASSALAMUU'ALAIKUMWARAHMATULLAHI
WABARAKATUH**

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ